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     Fraktion DieISERLOHNER, Schillerplatz 7, 58636 Iserlohn 
 

An den Bürgermeister 
Herrn Michael Joithe 
 
- im Hause - 
     
     
 

 
                                                                                     
 
                                                                                                                                  Iserlohn, 16.11.2020 

Anfrage 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
die Fraktion DieISERLOHNER wendet sich mit folgenden Fragen zum Thema „Schule in 
Corona-Zeiten“ vertrauensvoll an Sie. 
 
In einem Informationsschreiben des Ministeriums für Schule und Bildung des Landes NRW 
vom 08.10.2020 findet sich das folgende Zitat: 
 
„Vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie stehen weitere Mittel bereit, um die 
Schuldigitalisierung zu beschleunigen. Für die Ausstattung von Schülerinnen und Schülern 
mit besonderem Bedarf stockt das Land die vom Bund zur Verfügung gestellten 105 Mio. 
Euro um zusätzliche 55 Millionen Euro auf. Zusammen mit einem Eigenanteil der Schulträger 
von 17,8 Mio. Euro stehen insgesamt rund 178 Mio. Euro für dieses Sofortausstattungs-
programm zur Verfügung. Des Weiteren fördert Nordrhein-Westfalen als erstes Bundesland 
die Ausstattung von Lehrkräften mit digitalen Endgeräten mit 103 Mio. Euro. Im Rahmen 
einer weiteren Zusatzvereinbarung zum DigitalPakt stehen für Nordrhein-Westfalen 
zusätzliche 105 Mio. Euro zur Verfügung, um die Schulträger dabei zu unterstützen, den 
Ausbau von professionellen Administrations- und Supportstrukturen zu finanzieren 
(Personal- und Sachkosten). So soll sichergestellt werden, dass die Technik zuverlässig 
funktioniert und Lehrerinnen und Lehrer sich mehr auf ihre Kernaufgaben konzentrieren 
können.“ 
 
1.) Die Fraktion DieISERLOHNER fragt unter Bezug auf dieses Schreiben an, welche Mittel von 
diesen in Summe 368 Mio. Euro des Landes und Bundes (excl. des Eigenanteils) auf die 
Schulen unserer Stadt entfällt, wie viel von diesen Mitteln werden durch die Bestellung von 
1.500 Geräten Endgeräten für Schüler aus sozial schwächeren Verhältnissen abgedeckt, 
wie viel von den 750 für Lehrer bestellten Endgeräte? Wie hoch ist der Eigenanteil der Stadt?  
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Wie hoch wird die Fördermenge im Rahmen des DigitalPakts für Iserlohns Schulen ausfallen 
und wird diese Summe ausreichen, um allen Schulen in Stadtgebiet die gleichen 
Grundvoraussetzungen zu bieten? 
 
2.) Des Weiteren ist unsere Fraktion von Elternseite aufgrund des bevorstehenden Winters 
auf die Anschaffung von Luftreinigungsgeräten für Schulen angesprochen worden. Hierfür 
stellt das Land NRW 50 Mio. Euro zur Verfügung. Gibt es hierzu eine Prüfung oder Pläne? Ist 
die Wirksamkeit dieser Geräte speziell zur Reinigung von Aerosolen, welche durch Corona-
Viren belastet sind, nachgewiesen?  Wäre die Anschaffung und Verteilung von FFP2-Masken 
in den weiterführenden Schulen vielleicht eine kostengünstigere Möglichkeit die 
Lüftungsintervalle zu verlängern? Da dies allerdings keine Lösung für die Grundschulen - 
aufgrund nicht vorhandener Maskenpflicht -  ist, gibt es Pläne speziell für die Grundschulen? 
 
3.) Besorgte Eltern, deren Kinder zwar im Schulunterricht von anderen Klassen oder Stufen 
getrennt waren, geben an, dass es in einigen OGS-Einrichtungen am Nachmittag zur 
weiteren Mischung der Kinder kommt. Besteht für diese besorgten Eltern, die aus Vorsicht 
die Teilnahem ihrer Kinder an der OGS pausieren möchten und dies organisatorisch 
einrichten können, die Möglichkeit dies zu tun und die Zahlung zu pausieren, ohne den 
OGS-Platz zukünftig zu verlieren? 
 
4.) Der Amateursport befindet sich momentan im Lock Down. Was hat die Prüfung der 
Sporthallen (Lüftungsmöglichkeiten - Ampelsystem) für den Schulsport ergeben? Gibt es 
Hallen, die zukünftig nicht genutzt werden können und wenn ja, wie soll an den 
betreffenden Schulen der Schulsport in den Wintermonaten durchgeführt werden? 
 
Wir danken vorab für die Bearbeitung und Beantwortung unserer Fragen und verbleiben 
 
mit freundlichen Grüßen 
 

 
Rebecca Hillebrand-Busch 
stellvertr. Fraktionsvorsitzende 

 


